

Resalta Evo Morales papel de la juventud en proceso boliviano



La Paz, 21 sep (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, destacó el papel de la juventud en el proceso de cambio boliviano y afirmó que de su accionar depende el desarrollo del país.

Durante su intervención en el Encuentro plurinacional de juventudes en el departamento de Santa Cruz, el mandatario resaltó los aportes de este sector etario en la revolución democrática y cultural iniciada en 2006.

Los jóvenes dan energía a los movimientos sociales y a las revoluciones, acotó.

Asimismo, afirmó que las nuevas generaciones no solo son el futuro, sino el presente de la nación, por lo cual el gobierno trabaja por su desarrollo y formación.

Ya mi generación, la de sus padres y abuelos, luchamos por alcanzar la liberación económica. La gran responsabilidad de ustedes es garantizar la liberación tecnológica. Para eso necesitamos nuevos hombres y mujeres con conocimiento científico, afirmó.

El jefe de Estado hizo un llamado a los jóvenes a unirse en pos de conseguir los objetivos de la Agenda de Desarrollo 2025, referido a una serie de mejoras en el país con motivos del bicentenario de su fundación.

Igualmente el presidente Evo Morales aseguró hoy que en apenas 12 años el gobierno nacional le dio una nueva imagen a Bolivia, gracias a la nacionalización de los recursos naturales y la recuperación de las empresas estratégicas.

En el acto de entrega de la escuela Mariscal Sucre en el municipio Agustín Saavedra, del departamento Santa Cruz, Morales reafirmó que los logros conquistados estos años, en beneficio del pueblo, se debieron a la lucha de los movimientos sociales, sobre todo del sector más abandonado del país, el campesino indígena originario.

Desde las manifestaciones se gestó la necesidad de contar con un instrumento político propio, consolidado con la organización más grande del país, el Movimiento Al Socialismo, a través del cual se alcanzaron conquistas que en 180 años atrás ningún gobierno había logrado, agregó el dignatario.

Reiteró que hoy todos los resultados alcanzados por el gobierno son el resultado del cambio de la matriz económica, a raíz de la nacionalización de los recursos naturales.

Antes el gas y casi todos los recursos naturales eran de los extranjeros, los gobiernos firmaron contratos para entregárselos, refirió el mandatario de la nación suramericana.

De los recursos generados anteriormente por el gas solo el 18 por ciento recaía en los bolivianos, mientras que el 82 por ciento se quedaba en poder de las trasnacionales extranjeras.

Así cómo podía crecer Bolivia, mejorar su situación económica, preguntó Morales, quien además precisó que en ese tiempo el Producto Interno Bruto de la nación era de apenas tres mil 200 millones de dólares y, luego de la nacionalización, ascendió a 36 mil millones de dólares.

Igualmente, antes del 2005 la inversión pública era menor a los 700 millones de dólares, en tanto ahora es de ocho mil millones de dólares, por eso Bolivia sigue creciendo económicamente, enfatizó Morales.

Asimismo, indicó que de no existir el proceso de cambio el país continuaría en calidad de Estado mendigo y con un pueblo limosnero, al tiempo que recordó que en el campo casi nunca hubo presencia del gobierno, solo existía bajo chantaje y condicionamientos.

La escuela Mariscal Sucre forma parte de un grupo de obras entregadas durante las celebraciones del aniversario 208 del departamento de Santa Cruz.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/172154-resalta-evo-morales-papel-de-la-juventud-en-proceso-boliviano>



Radio Habana Cuba